

Saplex, Coperfil, Grau Maquinària y El Rebost d'en Portet fueron las empresas galardonadas durante la celebración del Día de la Cambra

La Cambra de Comerç premia las mejores trayectorias empresariales de la comarca

ORIOI SERRA

El Teatre Auditori de Granollers fue el escenario escogido este año por la Cambra de Comerç de Barcelona para celebrar el pasado martes su tradicional Día de la Cambra en el Vallès Oriental. Una jornada que, como es habitual, culminó con la entrega de los premios mediante los que este ente reconoce las mejores trayectorias empresariales del año en la comarca. El acto estuvo presidido por el presidente de la Cambra, **Miquel Valls**, su homóloga en la delegación vallesana, **Pepita Maymó**, y el periodista **Luis del Olmo**, invitado especial de la jornada con motivo de las 10.000 emisiones de su programa "Protagonistas" (ver La Revista).

Como ya es habitual, los premios se dividieron en cuatro categorías que reconocieron las mejores trayectorias a nivel de industria, servicios, comercio mayorista y comercio minorista. En el primer apartado, el Premi a la Millor Trajectòria Industrial, el galardón fue para Saplex, S.A., empresa de Canovelles con 32 años de experiencia como transformadora de plástico. Fundada en 1974, es uno de los principales fabricantes españoles de bolsas para la recogida de basura. Sus instalaciones, que ocupan una superficie de 6.000 metros cuadrados, dan trabajo a más de 100 personas y cuentan con maquinaria de última genera-



Toni Torrillas

Los representantes de las empresas galardonadas durante la foto de grupo con Valls, Maymó y del Olmo

ción que se renueva constantemente. Actualmente, produce 15.000 toneladas de producto anuales y el año pasado alcanzó una cuota de mercado del 40% a nivel estatal.

El Premi a la Millor Trajectòria en Serveis fue a parar a manos de Grupo de Empresas Coperfil, del cual se destacó su carácter de "líder en la construcción, promoción e inversión" en el mercado inmobiliario, gracias a su "orientación hacia la excelencia en todos los ámbitos de gestión", así como su "gran capacidad para interpretar los mercados donde opera" y su "desarrollo de los negocios". Fundada en 1977, Coperfil cuenta actualmente con sedes en Vallgorguina y Barcelona y tiene presencia en toda España y en

las principales capitales europeas.

En cuanto al Premi a la Millor Trajectòria Empresarial en Comerç a l'Engròs, fue para Grau Maquinària i Servei Integral, S.A., de Granollers. Fundada en 1973 con el objetivo de suministrar maquinaria y herramientas al sector de la construcción, esta empresa está considerada como una de las pioneras en su ramo a nivel español y ha ido creciendo a lo largo de los años hasta convertirse también en una de las firmas más potentes del mercado. Actualmente, tiene una amplia red de concesionarios repartidos a lo largo y ancho del Estado y cuenta con la exclusiva de 20 de las principales marcas europeas, con un catálogo

MENCION ESPECIAL:

Durante el acto se reconoció la trayectoria de Fidel Sust al frente del Circuit de Catalunya

que incluye más de 250 máquinas diferentes y todo tipo de complementos.

Finalmente, el Premi a la Trajectòria Empresarial al Comerç al Detall fue para El Rebost d'en Portet, S.L. Este negocio familiar dedicado al comercio minorista de productos alimentarios nació en 1935 con la apertura en Granollers de una primera tienda especializada en la venta de bacalao y alimentos en conserva. Desde entonces, ha ido creciendo y consolidando una red de contactos repartidos por toda Europa que le permiten tener una posición destacada en el mercado español, tanto a nivel de importación como de exportación. A lo largo de su trayectoria, esta firma ha recibido distinciones de importantes asociaciones de ámbito catalán, español y europeo, y actualmente está trabajando en la próxima puesta en marcha de la Afinadora de Formatges, una nueva sección para la restauración que será pionera en España.

La gala finalizó con la entrega de una mención especial a **Fidel Sust** en reconocimiento a su trayectoria como director del Circuit de Catalunya, cargo al que accedió en 1998 y que ocuparía hasta el pasado mes de marzo. Bajo su dirección, el circuito ha aumentado su proyección internacional, ha batido récords de asistencia y ha sido premiado como mejor organizador de pruebas del Mundial de Fórmula 1, en el año 2003, y dos veces de Moto GP, en 2001 y en 2006.



EMÍLIA GIMÉNEZ i ANDREU

Vídua de Joan Gispert i Rovira

Morí cristianament, el dia 28 d'Octubre de 2007, a l'edat de 66 anys

- A.C.S.-

La seva família, davant la impossibilitat de fer-ho personalment, volen agrair les diverses mostres de condol i afecte rebudes per part d'amics i coneguts i preguen una oració per l'etern descans de la seva ànima.

Granollers, 2 de novembre de 2007